

Petular de Barcelona 20. 6. 40.

Queridos: Para sacudir mi pensamiento en la quietud de la celda, turbada solo por el suspirar acompañado de los compañeros en los brazos de Morfeo, el ¡Aberto! de los cristales que, al igual que reloj humano, van suiviendo las horas lentas de las noches tristes de mi vida. Para ti mi pensamiento en estas noches llenas de añoranza del almanaque del almanaque de ayer. Para sacudir mi pensamiento, en estas noches de luna que, aterrida, burlando toda vigilancia y rigideces de ordenanza, sin reparar en barrotes, se esurre sibegiosa a través de los rejas, y llega hasta mi lecho pura y amorosa. Hasta que me viene el sueño, manta versa les digo y manta versa me dicen sus rayos de plata vieja! Porque no tapian las ventanas de los sacale? Si viene la madrugada y con ella los primeros albores del nuevo dia. Y con el nuevo dia, rejal afuera desperta la vida. Es el trinar de centenares de golondrinas, que ansiosas de vivir, abandonan los nidos colgados a las paredes de nuestro interior. Alakan ansiosas en el espacio libre, para que nos acordemos con más fuerza de la estrechez en que nos hallamos recluidos. Y con mas tarde las campanas llamando a mita primera, que nos acuer-

da el despertar plácido al lado de la espuma. Son las sirenas de las fábricas, que todavía nos trae a los habitos el sabor del beso de despedida a la puerta del hogar antes de emprender el camino hacia el trabajo.

Para ti y para nuestros hijos mis pensamientos, en el patio bajo el sol....

Dr Vilari

Nosotros seguimos bien, esperando pronto verte a nuestro lado. Dariás muchos recuerdos a todos y queremos recibir un fuerte abrazo de vuestra

Dr Vilari

Recuerdos de Pus.

P. D. Recibi tu carta. Me extrañaba pasar tanto dia sin noticias tuyas, pero pensaba que alguna razón habría para que así sucediese. He recibido carta de mi padre, en la que me dice la proxima boda de mi hermana. Remakia me dice que nunca le llevas al pequeño. Si te cuestionas por el porque, pues parece que no se da cuenta que los necesitas todos los momentos para la noche para la vida. Dice al pequeño que ya tengo un anillo, solo me falta grabarlo, así es que pronto lo hundrá en su poder. Tu hermano dice, que los anillos para su casa, los mandas al Ramón del Molí, pues parece que no andan muy bien de trabajo y por lo tanto de dinero.